



Jésus a enseigné dans le temple

Lorsqu'il avait douze ans, Jésus est allé à Jérusalem avec Marie et Joseph.

Sur le chemin du retour, Marie et Joseph se sont rendu compte que Jésus n'était pas avec eux. Ils se sont dépêchés de retourner à Jérusalem pour le retrouver.

Ils l'ont cherché partout. Finalement, ils l'ont trouvé dans le temple. Il instruisait les gens et répondait à leurs questions. Ils étaient tous impressionnés par sa connaissance de l'Évangile. Bien que jeune, Jésus faisait l'œuvre de notre Père céleste.

Nous aussi, nous pouvons participer à l'œuvre de notre Père céleste. Nous pouvons faire connaître l'Évangile. Nous pouvons apprendre des choses sur le temple. Cela nous aidera à apprendre et à progresser comme Jésus. ●

Enlève cette page et plie-la en deux. Tiens ensuite l'image en l'air pendant que tu racontes l'histoire.



Lis cette histoire dans Luc 2:40-52.

